

Liebe Gemeinderatskolleginnen und -kollegen,
wie schon im Vorjahr lade ich euch herzlich ein zur



am 25. Juni 2019. Die im Vorjahr gestartete Aktion des Klimabündnis Niederösterreich wurde für 2019 erweitert: Alle Fußgängerinnen und Fußgänger sind ebenfalls zum Mitmachen eingeladen.

Radfahren und Gehen ist eine Klimaschutzmaßnahme mit Mehrwert. Neben der **Einsparung von CO₂** gibt es auch einen **gesundheitlichen Benefit**. Auf kurzen Strecken ist man mit dem Rad und zu Fuß oft schneller, kostengünstiger und umweltfreundlicher unterwegs als mit dem Auto. Als Klimabündnis-Gemeinde ist uns klimafreundliche Mobilität ein großes Anliegen.

Deshalb lade ich ein: lassen Sie das Auto stehen und kommen Sie mit dem Rad oder zu Fuß zur Gemeinderatssitzung. Setzen wir als Gemeinderäte ein Zeichen für die dringend nötige Energie- und Mobilitätswende.

Vor der Sitzung werden wir so wie im Vorjahr ein Foto vor dem Gemeindezentrum machen (19:25 Uhr). Bitte auch alle Besucherinnen und Besucher der Gemeinderatssitzung zum Mitmachen animieren.

GR Christine Kiesenhofer